



初めての児童朝会！！

6/16(火)、本年度初めての児童朝会が行われました。密集を避けるため、テレビ会議システムを使っての児童朝会を行いました。生活運営委員会の4・5・6年生がPCルームでパソコンを使って、行いました。上東っ子たちは各教室の大型モニターをくいいるように見ていました。「もっと長くやって欲しかった。」の声が聞かれました。



〈5年生の感想〉

- 今までにない児童朝会で、新しい体験ができて良かった。
- 発表が上手にできていた。
- あっという間に終わってしまった。
- 一人一人よりは、全員で発表できる方がよい。
- 聞こえづらいところがあった。

〈生活運営委員の感想〉

- 初めてのリモートでの児童朝会でした。今日の体験で改善点がみえ、よかったです。改善点①ははっきりとしゃべる。②リハーサルをしっかり行う。
- 今日、初めての児童朝会でとてもドキドキしました。でも、リハーサルを思い出して発表することができました。マスクで声がこもって聞こえづらいから、ゆっくり、はっきりしゃべることを次回の注意点にしたいです。これから、どんどんアイデアを出して、よりよい上島東小にしたいです。
- 今日、始めてのリモートの児童朝会でした。練習がたりなくて声が小さかったり、ゆっくり読めなかったりしたので、次やるときは、もっと練習して今日できなかったところを直したいです。もう一回やりたいです。
- 短い時間で終わってしまったので、次からは話すことを多くして、もう少し長く児童朝会をしたいです。
- 今日、早口に読んでしまったので、今度からはゆっくりはっきりと読めるようにしたいです。違う発表もしたいです。
- もうちょっとははっきりとしゃべれると良かった。またチャレンジしたいです。文をもっと読みたいです。

学校探検が行われました

6 / 11 (金), 1・2年生が生活科の時間に学校探検を行いました。2年生は, 上島東小学校の先輩として, 1年生を案内しながら, 各部屋の説明を行っていました。2年生の成長ぶりに感心しました。



自慢の上東っ子たち！！

朝, 登校するとすぐに荷物を片付け, あいさつ運動に昇降口へ行ったり, 係の仕事や学習プリント・読書に取り組んだりしています。本当に素晴らしい自慢の上東っ子たちです。

7時50分, すでに片付けを終え, ほとんどの6年生が静かに読書を行っています。さすが上東っ子たちのリーダーです。



3年生教室には, 国語辞典と漢字辞典が準備されていて, いつでも調べることができます。



どの学年の靴箱も靴のかかどが, きれいに揃っています。